der sowjetdeutschen Tageszeitung

Erscheint seit 1. Januar 1966

Dienstag, 18. März 1980

Nr. 56 (3 685)

Veteranen in Reih und Glied

allice des Dementints

Es handelt sich um die Qualität

vorschlage eingeforscht und einge-führt, die einen großen ökono-mischen Nutzefickt ergaben. Allein 1979 hat man dadurch über 15 000 Rubel gebucht. Immer weiter greift hier der Wettbewerb um die Arbeit mit

Am 19. April kommunistischer Subbotnik

Verpflichtungen zu Ehren des Jubiläums

Die Brigade der Zimmerleute nat Betonierer von Iwan Larionow us der Bauverwaltung "Swinez-troit" hat vor vier Jahren gleich intom hat seit Begir unter ihren bei der Begir von der Begir





Neuerervorschläge nützlich

Anregendes Beispiel

Pulsschlag unserer Heimat

Begrünung der Wüsten

In seinem Lehrling fortleben

RSFSR

Fortschrittliches Verfahren

Ukrainische SSR

Im Stoßtempo

Entwurfskapazität vorzeitig

Arbeit mit Elan

Nikolai IGOSCHEW

Gebiet Nordkasachstan

Bautermine

überflügelt

werden



Aktivistenschule

Die wichtigste Reserve

Einer von den Rastlosen



Um die Schönheit der Erde



Hüttenwerker

Programm

«Wisla»

für Export

Zu den

Lenin-Tagen

Transportplan überboten

Planerfüllung gesichert

"China hat nichts zu verlieren"



In Schweden erschienen

in Europa

Gegen Waffen

Errungenschaften werden unterstützt

Was wird aus dem Gleichgewicht?

Ministerberatung der "Gruppe 77" beendet

"Moskau glaubt den Tränen nicht"



In der Arbeit bewährt

Unter den Besten

Wer reist mit?

Gute Waren für jedermann

Karaganda

Winter,



Das Ensemble gewinnt neue Freunde

Stürmischen Beifall geerntet

Bei den Landwirten zu Gast

Schöner

Erholungsabend

Daß das Estradenensemble
"Freundschaft" sich ständig auf
Gastreisen befindet, weiß ich aus
den Zeitungen. Aber bereits sechs
Jahre machte es immer einen Bogen um unser Dorf Woenessenka,
"Rayon Makinka. Doch unlängst
kamen auch wir an die Reihe. Der
Zuschauerraum war überfüllt, was
in unserem Klub schon lange nicht
mehr vorkam.

Das Konzert begann mit dem
Lied über Kasschstan, darauf
folgten deutsche und russische
Estradenlieder, Musikstücke in der
Darbietung des Orchesters u. a.
Mich, eine ehemalige Deutschlehrerin, betrütte jeder Fehler, erfreute jeder schöne Ton. Warmen
Anklang bei den Zuhörern fanden
die Volkslieder "Müde kehrt ein
Wanderer zurück" und "Du, du
lieget mir im Herzen". Großen Beifall erntete Woldemar König beim
Publikum mit seinen Schwänken.
Diese Initiative des Ensembleleiters ist lobend hervorzuheben, denn
seiner Bildung nach ist er die
en Stücken übernommen. Auch
viele ander Nummer gefielen
den Zuhörern. Zu bedauern ist,
daß die Elektrogeräte viel zu laut
spielten. Der Musikleiter müßte
darauf achten, daß die Tonstärke
den Ausmaßen der Zuschauerräume, besonders in den kelienen Dorfklubs, entepreche.

Deider wurden die versproche-

Kasachstaner Rennpferde

Im Kolchos verwurzelt

Unsere Aaschrift:

473027 Казахская ССР, г. Целиноград,
Дом Советов, 7-й этаж, «Фройндшафт»

15LEFONE: Chefredakteur — 2-19-09, stellvertretende Chefredakteure — 2-17-07, 2-06-49, Chet vom Dienst — 2-16-51, Sekretariat — 2-78-50, Abbellungen: Propaganda, Parteipolitische Massenarbeit — 2-76-56, Wirtschaft — 2-16-51, Schlüru — 2-74-246, Kommunistische Erziehung — 2-56-54, Literatur — 2-18-71, Leserbriele — 2-77-11, Maschinenschreibbüro — 2-50-57, Korrektur — 2-37-02, Buchhaltung — 2-79-84